

À la ferme de Kérégal, l'élevage porcin grossit

Plouha — Mélanie Noguès a repris la ferme au cours de l'été. Après l'élevage de vaches en bio, elle vient de lancer l'élevage de porcs en plein air. Les premiers porcelets viennent de naître.

Les gens d'ici

À Kérégal, Mélanie Noguès élève déjà des vaches, des veaux et des cochons dans son exploitation agricole, reprise au cours de l'été.

Si pour les vaches et les veaux, l'installation des clôtures dans les champs est relativement plus facile, pour les élevages de porcs, l'élevage en plein air représente un travail énorme.

Les animaux évolueront dans un parc de sept hectares. L'agricultrice doit déployer une clôture sur 1,2 km de long. « Elle est biosécurité pour préserver de la peste porcine et éviter toute intrusion, de gens, de sangliers et de la faune sauvage. De plus, elle est enterrée de 50 cm et s'élève à 1,50 m », présente-t-elle.

Dans un hangar, en attendant les beaux jours

Actuellement, les truies et le verrat sont hébergés sous un hangar. À terme, les animaux évolueront en plein air. Deux truies viennent d'avoir leur première portée, de huit petits cochons chacune. Les porcelets sont de couleurs différentes. C'est normal. Le cheptel de porcs comporte trois races aux caractéristiques différentes. Le porc duroc à la viande colorée, persillée et surtout savoureuse. La viande du porc piétrain est plus mai-



Mélanie Noguès, avec la truie et ses nombreux petits, nouvellement nés.

gre que les autres races. Pour le large white, la viande est de très bonne qualité avec une faible épaisseur en lard.

L'élevage sera composé de huit

truies et d'un verrat, élevés en plein air sur un parc de plus de 7 ha.

Pour les commandes de viande de bœuf, c'est complet jusqu'en janvier. Les jeunes porcelets seront bons à la

vente au cours de l'été p

EARL La Ferme Ky'régal. Tél. 06 21 78 66 4
ment sur lafermekyrega